

ABSTRAK

ANALISIS ALOKASI APBD TERHADAP PEMBANGUNAN JARINGAN JALAN RAYA KABUPATEN PESAWARAN

Oleh

Neri Susanto

Pada dasarnya pembangunan ekonomi bertujuan mencapai tingkat kemakmuran masyarakat yang lebih tinggi serta merata pada kalangan masyarakat keseluruhan. Pembangunan ekonomi merupakan suatu proses untuk mendorong perubahan masyarakat kepada keadaan yang lebih baik, sehingga keadaan ini menyebabkan peningkatan pada pendapatan masyarakat. Jaringan jalan raya menimbulkan berbagai perubahan dalam situasi ekonomi Kabupaten Pesawaran, maka perlu dilakukan penelitian terhadap masalah yang terdapat disekitar perkembangan alokasi dana APBD terhadap jaringan jalan raya, karena jaringan jalan raya makin besar peranannya dalam menunjang kegiatan semua sektor pembangunan, juga pertumbuhan tersebut sangat membantu tercapainya pengalokasian sumber-sumber secara optimal.

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan di atas maka dirumuskan permasalahan sebagai berikut: Apakah Alokasi Dana APBD Terhadap Pembangunan Jaringan Jalan Raya di Kabupaten Pesawaran Sudah Di alokasikan. Tujuan yang ingin dicapai pada penelitian ini adalah untuk mengetahui pengalokasian dana APBD Kabupaten Pesawaran untuk pembangunan jaringan jalan raya sudah dialokasikan sesuai dengan anggaran yang ditetapkan.

Berdasarkan pembahasan pengalokasian anggaran diarahkan untuk dapat menjamin terselenggaranya pembangunan di Kabupaten Pesawaran, adapun pengalokasian untuk dapat mewujudkan pembangunan yang berdampak luas terhadap kesejahteraan masyarakat. Pengalokasian anggaran dapat mempercepat proses pembangunan jika dilihat dari program pembangunan, dana APBD terbagi kedalam alokasi-alokasi untuk pembangunan.

Dari keseluruhan pencapaian dan pelaksanaan pembangunan jaringan jalan raya di Kabupaten Pesawaran, dimana tingkat pencapaian pembangunan jaringan jalan sudah memenuhi target pembangunan dengan merencanakan pembangunan keseluruhan jaringan jalan pada tahun 2010 untuk menunjang peningkatan perekonomian dan mempercepat laju transportasi masyarakat pedesaan dalam meningkatkan laju aspek perekonomian.